
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 5 月 14 日   例会 第 32 回 / 通算 第 1321 回 

- 1 - 

 

 

 

 SAA  

本日の SAA は今井章夫

委員です。 

 

 

 

 

 

 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんにちは。 

今日は 5 月 14 日ですが、1997 年 5 月 13 日は、友

好クラブであります長沼 RC との友好クラブ締結記念日

となっております。今年で 22 年目になります。 

次年度 9 月には、米山梅吉記念館 50 周年記念式

典があり、10 月には長泉 RC が創立 35 周年を迎えま

す。入会年度の浅い会員の皆様には、先輩会員の皆

様方が築いてこられたクラブの歴史を共有し、セントラル

ロータリークラブが今一度、一丸となって活動していきたい

と思います。そして来週は、千歳 RC との合同ゴルフコン

ペと合同例会があります。最近では暖かい日が続いてい

ます。来週も良いお天気になる事を祈りながら本日の会

長あいさつとさせて頂きます。 

 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 5 月 11 日（土）第 27 回長沼国際交流フェスティ

バルが開催されました。菅原会長はじめ坂井さん、今

井さん、田口さん、石川さん、に出席して頂きました。

お疲れ様でございました。 

 5 月 13 日（月）春の交通安全運動「セーフティコー

ル」 

天気に恵まれ良い事業だったと思います。16 名に参

加して頂きました。今後も益々行事の出席をお願い

することがあると思いますので、お時間の都合がつく限

りご出席頂ければと思います。出席された皆様有難

うございました。 

井上会員、入口会員、臼田会員、金澤会員、桑

島会員、今野会員、白木会員、菅原会員、関根

会員、高塚会員、髙木会員、土居会員、古木会

員、松坂会員、望月会員、山口会員 

 

 各委員会連絡・報告   

プログラム委員会 委員長 大下和志 

5 月 28 日（火）通常例会

「支笏湖復興の森・春の森

の育て親同窓会」と銘打っ

てプログラムを組んでおりまし

た。やっと支笏湖復興の森

づくりの会と連絡が取れまし

て、鍵を開けてもらえることになりましたので、計画して伺

例会出席状況（2019 年 5 月 14 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席）  21（0）名 

出席率 51.16 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  22 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 5 月 7 日） 

確定出席率（MU 含む） 72.09 ％ 
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いたいと思います。先方の都合でどうしても時間が早い

方が良いということで、日程を早め 11 時 30 分ホテルグ

ランテラス千歳に集合し、12 時から現地視察を行うよう

に計画しています。詳しくは出欠表、メールでも回します

のでご確認頂ければと思います。その後、菅原会長宅で

バーベキューをやりたいと計画しておりますので、細かい事

が決まり次第、随時ご連絡していきます。宜しくお願い致

します。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 望月秀則 

今月の千歳 RAC 第 28

回定例会が 5 月 29 日

（水）、19 時 30 分から

行われます。回覧を回し

ておりますので、出席可

能な方はご出席を宜しく

お願い致します。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

また活躍されております。山

口康弘さんがちとせ市議会

だよりに市議会議員としての

活躍ぶりが掲載されておりま

す。皆さんのお手元に配布し

ています。ロータリーの友 5 月

号に我々がやらなければならない事が書いてあります。

P14、15「考えよう、プラスチックごみ」という記事です。

先日も NHK の番組があり私は毎週録画してみています。

時間があれば見ておいてください。また、P39 米山梅吉

翁に対しての感想文が書かれております。2 件ほどありま

す。横浜戸塚 RC の三浦さんの内容が凄く良かったので

紹介します。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 池渕勝彦 

今月は誕生日、記事掲載、お子様の誕生日などご協

力頂きました。皆様有難うございました(^^)/ 

羽芝涼一会員、山口康弘会員、桑島昌子会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/地区研修・協議会の報告」 

担当/理事会（進行：幹事 髙木昌人）  

只今ご紹介いただいたように本日は「地区研修・協議会

の報告」ですが、その前に幹事として菅原会長の重要目

標を確認してチェックしています。皆様のご協力のお陰で

いろいろな項目をやってきているかと思いますが、愛キャッ

プ運動というペットボトルのキャップをかなり前から集めて

いただいていますが、最近他の場所でも集めており分散

している結果だと思いますが、理事会で検証していく事を

重点目標に挙げさせていただいておりますので、検証の

状況について菅原会長からご説明いただこうと思います。 

 

 愛キャップ回収運動について  

会長 菅原百合子 

今年度初めに今年一年

の活動計画を立ててやっ

てまいりました。その中で

愛キャップ運動の意義を

今一度確認し見直して

みるという事で、残りあと

2 ヶ月弱となりますが、今

年度キャップを持参していただいている人は43名の会員

中 7 名程です。私が入会させていただいてから見てきて

いる中で、年々持ってきている人も少なくなってきている

のではないかという事をこの 1 年で実感しました。実際の

ところ、小中学校や各種団体で集めている所も多くなっ

てきているのではないかと思います。このような現状の中、

今、事務局にあるキャップは 6 月中に千歳市社会福祉

協議会に持っていきたいと思っています。この事を踏まえ

て次年度から継続事業として続

けていく事を今一度、考え直して

頂きたいと思いまして、愛キャップ

運動の今年度の検証とさせて頂

きたいと思います。 

本日のニコニコ BOX 合計額 12,000 円 

今年度 累計額 655,132 円 
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 地区研修・協議会の報告  

幹事 髙木昌人 

今日は、先月当クラブがホストクラブとして行われました

「RI 第 2510 地区の地区研修・協議会」の報告です。 

今回は第 2510 地区から 700 名以上のロータリアンを

お迎えする大変大きな事業でした。それを我々のクラブ

が担当するというコトで、僕自身入会以来の一番大きな

事業だったと思います。 

少し当日までの流れのおさらいをしたいと思います。 

この事業を我々が担当するというのは実はもう１年半く

らい前から、地区に出向されている井上さんから聞いて

はいました。ですから、そのつもりで昨年の札幌パークホテ

ルでの地区研修・協議会も出席し勉強してきたつもりで

した。ですが実際にエンジンがかかってきたのは年が明け

てからだったと思います。しかもガバナー事務局との連絡

や登録の案内等はほとんど大下副幹事や事務局員の

上野さんに任せっきりだったと思います。 

2 月 5 日の例会では、前回 16 年前の 2003 年に同

じように我々が担当して開催された地区協議会の記録

を皆さんに報告しました。この記録は事業をイメージする

にあたってとても有益でした。改めて当時の様子をきちん

と記録して残していて頂いた先輩方に感謝したいと思い

ます。 

続いて３月５日の例会では、実際に今回の計画や当

日までの流れについて説明しました。 

ただこの例会の後にも、各分科会の対象者の枠が増え

たり、そのため会場もクラウンプラザにまで増設したりとイロ

イロと変更があったので、その対応に大変でした。 

そして４月９日の例会は、配布資料の作成を行いまし

た。この肝心の地区から資料が届いたのがほんとに直前

で、そのためこの準備例会に間に合わせるための準備も

急ピッチで行われ大変だったと思います。またこの日はソ

ングリーダーの南雲会員の練習でもありました。今回ソン

グリーダーを快く勤めてくれた南雲会員は凄いと思います

し、ちょうどその一ケ月前に入会した音楽のプロである桑

島会員の存在も大きかったですね。ホントに感謝です。 

そして前日の４月 13 日土曜日にも会場の文化センタ

ーに皆さんに集まって受付や各分科会の会場の設営を

して頂きました。そしてステージではセレモニーのリハーサル

も行われました。その場で国歌斉唱が桑島会員による

国家独唱に変更されました。急な変更でしたが、結果

的に当日は素晴らしいセレモニーに仕上がり出席者の皆

さんから大変好評でした。 

迎えた当日４月 14 日は朝からとても良い天気でしたね。 

前日の夜と、早朝直ぐの最終打ち合わせのおかげで、皆

さん各所でしっかりと任務を遂行して頂きました。とても頼

もしかったです。 

当日の様子はご覧の通りです（スライドショー）。 

今回のこの地区研修・協議会を担当するにあたり、開催

するまでは正直とても重く感じでしたが、実際に開催して

みて、それまでの準備や前日のクラブが一体となって設営

やリハーサルの様子がとても心地よく感じました。クラブの

組織力としてまた一段ステップアップできた気がします。改

めてこのクラブの一員として良かったなと思えた機会でした。

皆さん本当にお疲れ様でした。 

 

 総 括  

次期地区財務委員長 井上英幸 

早いものでもう 1 か月経

ってしまいました。髙木

幹事から総括で話をせ

よという事で、本来であ

れば松坂実行委員長

からするところでございま

すが、代わってお礼を申

し上げたいと思います。地区の側の人間と言っても私も

関根君も地区幹事と言いながらも財務委員会に所属し

ているものですから、本来であれば村田地区代表幹事

がお礼をしなければならないと思います。いろいろありまし

た。村田地区代表幹事のお母様が急遽、お亡くなりに

なり当日出席出来なるということがあり、代わりに四方会

員に急遽司会をお願いする運びとなってしまいました。地

区研修・協議会は本来であれば、70 のクラブから 7 つの

分科会のメンバーをお呼びして開催するのが普通です。

そうすると地区役員を含め 550 名程のメンバーで開催

するのが今までの流れでした。今年度、福田ガバナーエ

レクトから強い要望があり第 3 分科会と第 7 分科会に

関しては人数が増えています。総人数で 700 名余りの

方々にお集まり頂きました。地区大会並というような評

価を頂きました。最後にパストガバナー達から桑島さんの

国家独唱にまず驚かされ千歳セントラルさんは凄いねと

いうお褒めの言葉を頂きました。併せて皆さんの組織力、

我がクラブはいざ事となれば一丸となってまとまって動いて

頂けるといった姿を、逆にホストクラブである千歳RCに見
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せる事が出来たのではないかと思います。如何せんいろ

いろな初めての事にチャレンジした部分がいっぱいありま

すので、しっかり資料を残していただいてどんな事があって

も対応できるしっかりした組織がある千歳セントラルロータ

リークラブになっていけばと思っております。最初から最後

まで 1 年ちょっとですが、こういう話があると言ってから最

後にこうして皆さんにご足労いただいた事に改めて地区よ

り感謝を申し上げたいと思います。本当にご苦労様でし

た。有難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は、5 月 21 日（火）、移動親睦夜間例会

「千歳 RC 合同例会 in THE BELLCLASSIC Lien」

です。担当は親睦活動委員会。会場はベルクラシック 

リアン（千歳市錦町 4 丁目 9 番地）です。 

 

 NEWS & TOPICS  

友好クラブ締結 10 周年記念の桜が開花 

10連休となった今年のゴールデンウイーク。この期間中、

千歳駅前広場の桜が開花しました。樹高は更に高くな

り、見上げると薄桃色の可憐な花を確認することができ

ました。（写真提供：高塚信和会員） 

 

 

 

第 27 回長沼国際交流フェスティバル 

5 月 11 日（土）長沼ロータリークラブ主催「第 27 回長

沼国際交流フェスティバル」が長沼町民会館で開催され

ました。各国からの留学生と地元の高校生など多数が

参加し交流を深めました。当クラブからも菅原会長はじ

め 6 名が参加しました。 

 

 SCHEDULE  

5 
月 

青 少 年 奉 仕 月 間  ■ 長 泉 RC 友 好 ク ラ ブ 締 結 記 念 日
（1997.5.13） ■長沼国際交流フェスティバル ■千歳 RC 合
同例会  

21 日 
移動親睦夜間例会  「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

25 日 RID2510 第 7 グループ IM（恵庭） 

28 日 
通常例会「支笏湖復興の森・春の育ての親同窓会≪」
森林と親しむ活動≫」[担当/社会奉仕委員会] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

4 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会(進行担当/副幹事 大下和志)] 

11 日 
通常例会「今年度の活動報告①各担当委員会」[担当
/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事」[担当/理事会
(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

25 日 
親睦夜間例会 「2018-2019 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 


